



Die eigene Lehre mit Lehrportfolios dokumentieren

Mittwoch, 2. Dezember 2015 von 10 c.t. bis 12 Uhr PEG Gebäude 1 G 135 Dr. Sabine Fabriz und Dr. Miriam Hansen (Interdisziplinäres Kolleg Hochschuldidaktik – IKH)

Lehrportfolios stellen eine Möglichkeit dar, das eigene Lehrhandeln zu dokumentieren. Gerade auch im Rahmen von Berufungsverfahren werden Lehrportfolios häufig eingefordert, um über die reine Beschreibung von bisher absolvierten Lehrveranstaltungen hinaus Nachweise für die Lehrkompetenz der KandidatInnen zu erhalten.

An diesem Lehrlabortermin werden wir Anregungen für die Gestaltung von Lehrportfolios geben und die Teilnehmenden bei der Generierung erster Ideen für die Erstellung ihrer Lehrportfolios unterstützen.

Lehrlabor

Lehre ist Alltag und Routine und bleibt eine stetige Herausforderung. Das Lehrlabor ist ein offenes Angebot für Lehrende aller geisteswissenschaftlichen Fachbereiche, das die Gelegenheit zum Perspektivenwechsel bietet: aus der Praxis der Lehre in die analysierende Betrachtung und in die synthetisierende Weiterentwicklung von Lehre. Das Ziel besteht darin, Impulse und Anregungen für die eigene Lehrpraxis zu erhalten.

GEFÖRDERT VOM

